

# Vier gegen den Wind

## Vorrangzone erneut Thema im Rat

**HALTERN.** Der Bebauungsplan zur Errichtung von neun Windrädern im Bereich Sythen/Lavesum war erneut Thema auf der letzten Sitzung des Stadtrates vor der Sommerpause. Gegen die vier Stimmen der WGH beschloss die große Mehrheit, im August dieses Jahres den aktuellen Planungsstand in einer öffentlichen Auslegung der Planunterlagen bekannt zu machen. Von keiner der Anlagen gehe eine Bedrängung

aus, stellte Baudezernent Wolfgang Kiski auf die Anfrage von WGH-Fraktions-sprecher Ludwig Deitermann fest, der in einem Fall einen zu geringen Abstand zur Wohnbebauung von lediglich 400 Metern konstatierte. Die Genehmigungsanträge befinden sich zurzeit beim Kreis Recklinghausen. Die Stadt wird nach erfolgter öffentlicher Auslegung ihre Stellungnahme abgeben. *jw*